

金沢北陵高校野球部 2020

「不撓不屈」　　強い意志を持って、困難にもくじけない 目指すは「北陵初」

金沢北陵高校野球部は、1963年、金沢松陵工業高校の創立とともに創部され、今年で57年目を迎えます。平成6年、金沢松陵工業高校最後の夏の大会でベスト8入りを果たしていますが、金沢北陵高校と改称してからベスト16（3回戦進出）がありません。

私たちは、まず金沢北陵高校として初の「ベスト16」（3回戦進出）、そして北陵初の上位進出を目指しています。

「不撓不屈」の校訓のもと、どんなことにもくじけず、どんな時もあきらめず、一丸となって前進します。

○『北陵初』を目指して

- ①常に全力プレー
- ②礼儀正しく、人、用具、グランドを大切に
- ③野球から「生き方」を学ぶ

○在籍数

3年生	6名
2年生	3名
1年生	8名
マネージャー	3名

○令和元年度の戦績

第140回北信越地区高等学校野球石川県大会

2回戦 本校 1 - 4x 野々市明倫

第101回全国高等学校野球選手権記念石川大会

1回戦 本校 0 - 11 金沢商業（6回コールド）

第141回北信越地区高等学校野球石川県大会

1回戦 本校 1 - 9 金沢泉丘（7回コールド）

